

お客様および関係各位

2022年2月10日

株式会社ケーヨー

## 新型コロナウイルス感染者の発生について

平素よりご愛顧、ご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

2月10日にケーヨーデイツー上尾店(埼玉県上尾市)に勤務している従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。  
当該従業員は、1月26日が最終勤務日となっており以降の勤務はございませんでした。

また、保健所による調査の結果、店舗に濃厚接触者がいないことが確認されています。  
同店舗では、お客様と従業員の健康と安全を最優先に考え、該当従業員の立寄り箇所を中心に、入念な店内消毒を実施いたしました。

これらのことから当該店舗は営業可能と判断し、現在通常どおり営業いたしております。

### <当該従業員の状況>

- 1月26日(水) 最終勤務日。
- 1月29日(土) 近親者に感染があり、濃厚接触者の判定を受ける。
- 1月29日(土) 店内消毒作業を実施。
- 2月5日(土) 咳の症状が出る。
- 2月5日(土) 医療機関でPCR検査を受検。
- 2月10日(木) 検査結果「陽性」が判明。

当該従業員は、勤務時はマスクの着用、毎朝の検温、手洗い・手指の消毒を徹底の上勤務しておりました。

お客様には、大変なご心配をおかけしておりますことを、深くお詫び申し上げます。

当社は、今後も感染拡大の防止に向け、従業員の勤務時におけるマスク着用、定期的な手指の消毒等の必要な対応を実施してまいります。

以上